

"Mi Universidad, mi espacio, mi lugar"

Primera Edición del Concurso de Fotografía para estudiantes, organizado por Cultura de la Secretaría de Extensión Universitaria de la Universidad Nacional del Comahue.

Temática

La vida universitaria en el ámbito de todas las Unidades Académicas y asentamientos de la Universidad Nacional del Comahue, en las provincias de Neuquén y Río Negro.

Este concurso pretende representar en imágenes la creatividad artística fotográfica de la comunidad estudiantil universitaria en toda su extensión.

Tendrá aceptación cualquier imagen que refleje las actividades, lugares o características, de nuestra Universidad, en cuanto a lo edilicio, lo académico, social, educativo y cultural. No se admitirán fotografías tomadas en ámbitos externos a esta Universidad. El tema se podrá plasmar desde cualquier punto de vista y sin límites a la creatividad artística.

Condiciones Generales

Concursantes

Podrán participar del concurso todos los alumnos de la Universidad Nacional del Comahue.

Número de obras

Se podrán presentar un máximo de 2 fotografías por autor.

Categorías

- 1- Toma directa hecha con celular
- 2- Toma directa con cámara digital.

Formato y presentación de las obras

Sólo se admitirán fotografías en color o monocromo en toma directa.

Sólo existirá el formato digital. Todos los archivos estarán guardados en formato JPEG.

Para la categoría "CELULAR", se entregarán con la máxima resolución permitida por el mismo.

Para la categoría "CÁMARA DIGITAL", las imágenes se entregarán en dos tamaños tal y como se detalla a continuación:

- Archivo en alta resolución: El lado mayor de cada una de las imágenes tendrá como mínimo 30 centímetros y un máximo de 60 centímetros con una resolución de 300ppp en JPEG de máxima calidad.
- Archivo en baja resolución: El lado mayor de cada una de las imágenes será de 1.280 píxeles para las fotografías apaisadas y de 856 píxeles para las verticales. Tendrán una resolución de 72 ppp en JPEG de máxima calidad.

Las imágenes en ambas categorías se presentarán "a sangre", es decir, que no se podrán añadir a las mismas márgenes, marcos, bordes o elementos similares que reduzcan su tamaño.

Se permite el retoque global de las fotografías, pero no se podrán añadir o eliminar elementos que modifiquen su composición original. En caso de duda y como comprobación se podrá exigir el archivo original.

Presentación de las obras

Las imágenes seleccionados por el jurado, se enviarán grabadas en un CD en el momento requerido por esta Secretaría. Se guardarán en dos carpetas: una llamada ALTA en la que se incluirán los archivos de alta resolución y otra denominada BAJA en la que se incluirán los archivos de baja resolución.

Identificación de las obras

Las fotografías en JPEG deberán nombrarse de la siguiente manera:

(Iniciales del primer nombre y los dos apellidos del autor)_ (Número del 1 al 2)_(tres últimos dígitos más la letra mayúscula del DNI del autor).



Ejemplo: La 5ª fotografía enviada por el autor Ramiro Alberto García López con DNI 26810669 tendrá el siguiente nombre del archivo JPEG: RGL-5-669 Será obligatorio adjuntar con el CD el formulario de inscripción en papel, incluido en las presentes bases o una copia impresa del citado en el punto anterior, en el que se indicará con claridad el título de la fotografía, el municipio y la provincia donde ha sido tomada.

Envío de las obras

Las fotografías serán enviadas en formato JPG al mail: **concursosextensionunco@gmail.com**

El CD será presentado en el caso de que la obra sea seleccionada por el jurado en un sobre cerrado, con el membrete que se detalla a continuación, en la oficina de la Secretaría de Extensión Universitaria personalmente o por correo postal a: Secretaría de Extensión Universitaria – UNCo. - Primer Concurso Fotográfico "Mi Universidad, mi espacio, mi lugar"
Buenos Aires 1400 , Neuquén Capital – Provincia del Neuquén - Código Postal 8300

Plazo de presentación de las obras

El plazo, que será improrrogable, finaliza el viernes 22 de mayo de 2015. Todos los envíos que lleguen fuera de plazo no serán admitidos a concurso.

Composición del Jurado

El Jurado estará compuesto por cuatro miembros:

Dos fotógrafos de reconocido prestigio en la región Comahue.

Un artista plástico de reconocido prestigio en la región Comahue.

Un funcionario designado por El Rector de la Universidad Nacional del Comahue Lic. Gustavo Crisafulli.

Un miembro de la Secretaría de Extensión de la Universidad designado por la Secretaria Prof. Denisse Alvarez Ania.

Voto electrónico

La votación electrónica de las fotografías pre-seleccionadas por el Jurado cerrará el día 02 de junio inclusive y el resultado de la misma sumará un voto a la decisión final.

Fallo del Jurado

El fallo del Jurado se hará público el lunes 08 de junio de 2015. A partir de esa fecha podrá consultarse en la página de facebook : Cultura UNCo.

Premios

Se establecen los siguientes premios:

Primer premio: Viaje a Tecnópolis para el ganador y 5 acompañantes.

Segundo premio: Viaje a Tecnópolis para el ganador y 2 acompañantes.

Tercer premio: Viaje a Tecnópolis para el ganador y 2 acompañantes..

Premio especial: se premiará con un viaje a Tecnópolis para el ganador y 3 personas a la foto que haya recibido mayor cantidad de votos en la página de facebook Cultura UNCo, en la carpeta nombrada "1° Concurso fotográfico Mi Universidad, mi espacio, mi lugar".

Asimismo, la Universidad Nacional del Comahue, realizará una galería virtual y/o exposición itinerante dando difusión a las fotografías que se hayan presentado en el concurso y a las obras ganadoras con el compromiso de mencionar a sus autores y mantener su propiedad intelectual.

Exposición

Con las obras premiadas y seleccionadas se realizará una exposición itinerante que comenzará en la Sede Central de la UNCo en Neuquén Capital, específicamente en el hall del Rectorado de la Universidad Nacional del Comahue y viajará por las Unidades Académicas y Asentamientos de la misma repartidos en diferentes localidades de las provincias de Neuquén y Río Negro. Además, serán exhibidas en el stand institucional que la UNCo. presenta en diferentes eventos provinciales y nacionales en fechas significativas para la comunidad educativa.

Observaciones

Ningún premio podrá quedar desierto. Un mismo participante no podrá recibir más de un premio.

Las obras ganadoras de los premios primero, segundo, tercero y especial pasarán a propiedad de la Secretaría de Extensión de la Universidad Nacional del Comahue, pudiéndose utilizar las mismas para folletería y cartelería del organismo.



Los ganadores cederán todos los derechos de imagen de sus fotografías para exposición, reproducción, distribución y comunicación a favor de la Secretaría de Extensión de la Universidad Nacional del Comahue, sin limitación de sistemas, medios, ni países. Junto a la fotografía siempre se hará mención al autor de la obra.

Los concursantes se responsabilizan totalmente por los derechos de terceros en las obras presentadas.

Los autores seleccionados para la exposición cederán los derechos de utilización, exposición, reproducción y distribución pública de las obras seleccionadas, para uso exclusivo de las acciones relacionadas con el concurso en cuestión.

La participación en el certamen implica la total aceptación y conformidad con lo dispuesto en las presentes bases.

Cualquier imprevisto no incluido en estas bases podrá ser resuelto por el Jurado.

Código Ético

El Jurado podrá excluir del concurso a las fotografías que considere realizadas mediante acciones que vayan en contra del Estatuto de la Universidad Nacional del Comahue o en sedes de otras Universidades tanto públicas como privadas.

Los autores de las obras seleccionadas conservan el derecho de propiedad intelectual sobre las mismas, de acuerdo a la Ley 11.723, pero cederán la Universidad Nacional del Comahue el derecho de exhibirlas y reproducirlas completa o parcialmente en cualquier medio o soporte, con la finalidad de difundir las actividades del Concurso Fotográfico "La Universidad: mi espacio, mi lugar".

Importante:

FECHA DE INICIO: 08 de abril de 2015

FECHA DE LÍMITE DE PRESENTACIÓN DE LAS OBRAS: 22 de Mayo de 2015

FECHA DE EVALUACIÓN DE LOS JURADOS: del 03 al 05 de Junio

FECHA DE PUBLICACIÓN DE RESULTADOS: 08 de Junio

FECHA DEL ACTO INAUGURAL DE LA MUESTRA: lunes 22 de Junio